



LAMUTUAL

15 de julio de 2020

# A LOS AFILIADOS DE AMEBPBA

La Comisión Directiva de **AMEBPBA** se dirige a sus afiliados con el propósito de ponerlos en conocimiento que **nuestra Entidad cumple con rigurosidad todos los Protocolos determinados por el Ministerio de Salud de la Nación y de la Provincia, en todas sus Dependencias**, tanto para nuestros asociados como para protección de nuestros trabajadores.

Tales Protocolos, se encuentran permanentemente monitoreados y actualizados por un grupo interdisciplinario de especialistas que prestan atención habitualmente (a nuestros asociados) en nuestra Clínica, conjuntamente con Funcionarios de Línea, Asesores Prestacionales que hace tiempo vienen colaborando con nuestra tarea, y miembros de Comisión Directiva.

Esta tarea -seria, responsable y sin estridencias- nos permite decir con orgullo que a más de 4 meses de una Pandemia que azota al Mundo y a nuestro País, no hemos registrado **NINGÚN CASO DE CONTAGIO EN NUESTRAS INSTALACIONES NI DE AFILIADOS NI DE TRABAJADORES**, observando especialmente cuidado con estos últimos, no sólo teniendo en cuenta el factor humano hacia quienes son nuestros compañeros de tareas, sino que resultan indispensables e insustituibles para la atención de nuestra Familias. Hemos tenido casos, sí, originados fuera de nuestras instalaciones. Sólo uno de ellos, donde sufrimos lamentablemente la pérdida de una compañera.

Eso no obsta que en un futuro podamos llegar a padecer algún caso, convivimos con ese riesgo de manera permanente, pero hasta el momento todos los recaudos tomados se han mostrado totalmente eficaces para evitar los efectos del Virus.

Por otro lado queremos resaltar el encomiable esfuerzo que están realizando los trabajadores de AMEBPBA, **para poder cumplir con las necesidades de los afiliados con apenas el 30% de la dotación**, producto de las Licencias que impone la Emergencia Sanitaria. En nuestra Clínica, debimos recurrir a la contratación de trabajadores eventuales para suplir esas ausencias.

Por todo ello resulta incomprensible e inaudito, como un grupo de personas sin el conocimiento mínimo necesario para atender cuestiones epidemiológicas, intentan llevar temor y desconfianza a los asociados valiéndose de falsedades con fines inconfesables, pretendiendo además, beneficiar quien sabe qué intereses ajenos a los de nuestra Mutual.

Si estas personas dejaran de valerse de excesos en prerrogativas, que a esta altura saben más a privilegio, se presentarían a trabajar junto a los compañeros que dicen defender, colaborando con ellos en la valiosísima tarea que vienen realizando, se darían cuenta inmediatamente de lo falaz de sus dichos.



LAMUTUAL

Por otro parte, informamos también que antes de decretarse el Aislamiento Social Preventivo y Obligatorio, La Comisión Directiva había resuelto la contratación del estudio WAINSTEIN, del CASTILLO, PARDO de RETES Y ASOCIADOS (Los afiliados pueden observar los antecedentes en: [www.delcastillo-retes.com.ar](http://www.delcastillo-retes.com.ar)) para la realización de la Auditoria Externa de rigor de los Ejercicios Contables de la Entidad, tarea que se vio impedida por las restricciones en vigencia, pero que se iniciarán ni bien las mismas finalice.

**Por último instamos a nuestros afiliados a mantenernos UNIDOS Y SOLIDARIOS**, en la convicción de que esta Comisión Directiva realiza sus mayores esfuerzos en brindar a cada Asociado lo mejor que esté a su alcance, para mantener una **SALUD EQUITATIVA Y SOLIDARIA PARA TODOS**.

Ante la amenaza expresada por estos irresponsables, y de seguir en este camino antisocial y poco constructivo del que hemos tomado nota, les pedimos mantenerse al margen de los agravios y las agresiones -pues no distraeremos un ápice nuestra atención en ellos- poniendo como siempre lo hemos hecho todo nuestro trabajo en colocar a nuestra Mutual a la altura de las circunstancias de un momento único de la historia de nuestro siglo: enfrentar en condiciones sumamente desventajosas una Pandemia Universal.

**Convocamos a nuestros asociados a cumplir con todas las instrucciones que emanan de las autoridades, porque el momento del abrazo fraterno, afectuoso y solidario entre todos, está cada vez más cerca.**

COMISIÓN DIRECTIVA